<u>Keine Angst in der dunklen Jahreszeit</u>

Draußen wird es jetzt spürbar früher dunkel und ab heute werden die Nächte länger sein als die Tage. Da wird es Zeit, dass wir uns das Licht anders beschaffen. Deswegen basteln wir heute **Kerzengläser**. Ihr braucht:

Große Schraubgläser mit einer nicht zu kleinen Öffnung Acrylfarbe in Herbstfarben, Pinsel Schön geforme Blätter, z.B. Ahorn, Eiche Tesafilm Bast oder ein schönes farblich passendes Band Getreide oder Maiskörner... und 1 Teelicht

Aus dem Tesafilm stellt ihr mehrere kleine Röllchen her. Die klebt ihr auf die Unterseite des Blattes eurer Wahl. Damit wird nun das Blatt auf ein sauberes Glas geklebt. Die Röllchen sollen das Blatt fixieren, damit ihr die Farbe auftragen könnt.

Jetzt pinselt ihr das Glas rundherum mit einer Farbe ein. Dabei müsst ihr aufpassen, dass ihr nicht unter euer Blatt geratet. Der Umriss des Blatts soll nachher zu sehen sein.

Wenn die Farbe getrocknet ist, nehmt ihr das Blatt vorsichtig ab, bindet euer Band oben um die Öffnung, und macht eine kleine Schleife rein. Anschließend füllt ihr das Glas mit Getreide, so dass ein bisschen davon im Blattausschnitt zu sehen ist. Das Teelicht wird auf den Körnern platziert. Fertig ist ein stimmungsvolles Herbstlicht!

Ein passendes Lied zum Thema ist "Goddess Promise", von Lorelei Greenwood. Hier eine deutsche Textversion:

Das Dunkel naht und die Welt liegt im Schatten, hab keine Furcht, keine Angst! Ich bin stets bei dir, und meine Liebe ist das Funkeln im Dunkeln für dich!

Und hier die Melodie:

https://soundcloud.com/lorelei-greenwood-jones/goddess-promise